
  CÂMARA MUNICIPAL DE POÇO VERDE 

Avenida Epifânio Dória, 18 - Centro – CEP 49.490.000 

www.camarapocoverde.se.gov.br 

cmpverde.se@bol.com.br 

CNPJ 32.741.571/0001-73 

Fone: (79) 3549-1454       

Ata da Décima Oitava Sessão Extraordinária do ano de dois mil e dezenove, realizada em doze de 

dezembro, às vinte horas e trinta minutos, no Plenário da Câmara Municipal de Poço Verde, onde se 

fizeram presentes sob a Presidência do senhor vereador Alexandre Almeida Dias, os senhores 

vereadores: José Raimundo de Jesus Sousa (Vice-Presidente), Edson de Jesus Reis Santos 

(Primeiro Secretário), José Alessandro Santana Farias (Segundo Secretário), Amaury Batista 

Freire, Damares Vieira Cavalcanti, Emílio de Jesus Souza, Gilson Santos do Rosário, Josefa 

Délia Félix dos Reis e Pedro de Jesus Santos. A seguir, procedeu-se a dispensa da leitura da Ata 

da Sessão anterior. E, por não haver oradores inscritos para o Grande Expediente, deu-se início a 

Ordem do Dia. Na Ordem do Dia foi submetido em votação o Projeto de Lei 992/2019 – 

AUTORIZA ao Poder Executivo Municipal abrir em favor de diversas Unidades Orçamentárias, 

crédito especial no valor de até R$ 885.299,06, para fins que especifica, obtendo como resultado: 

APROVAÇÃO POR UNANIMIDADE EM TERCEIRA VOTAÇÃO E REDAÇÃO FINAL.  

E, por não haver outras matérias para serem discutidas ou votadas na Ordem do Dia, deu-se inicio 

as Considerações Finais. Nas Considerações Finais, o senhor vereador Gilson Santos do Rosário 

publicou convite do Senador da República Rogério Carvalho, para o próximo dia 20 de dezembro às 

9 horas, participar do Seminário Sergipe Unido em Defesa Da Democracia, no auditório do 

Ministério Público, em Aracaju. Na oportunidade, o edil também parabenizou o Senador Rogério 

Carvalho por ter encaminhado emenda de R$ 59 milhões de reais, para que o Estado possa fazer 

obras na BR 101. O edil falou ainda, que ficou surpreso ao chegar no Departamento de Estradas e 

Rodagens para solicitar a construção de quebra-molas nas proximidades do Conjunto Silvino 

Augusto, mas os responsáveis afirmaram que não têm recurso para tal, felizmente ele tomou a 

iniciativa de buscar os empresários do ramo de construção e fez essa solicitação, para que estes 

construíssem os quebra-molas, e assim o fizeram. O edil falou sobre a visita a Codevasf, para 

solicitar povoamento de peixes, para as barragens do São José e do Rio Real, e ficou surpreso, com 

a resposta, pois segundo os técnicos, essas barragens não podem receber recursos do órgão, porque 

não fazem parte da bacia e caso isso ocorra, pode ser configurado como crime federal. E concluiu 

desejando a todos um Feliz Natal, que Deus conduza a todos aos melhores caminhos que possamos 

traçar. Em seguida, o senhor vereador Pedro de Jesus falou sobre as mudanças na política, e 

destacou que as próximas eleições serão um grande laboratório para essas mudanças. Ele agradeceu 

e parabenizou a equipe de funcionários da Câmara, que sempre estão atentos e a disposição dos 

vereadores, para auxiliá-los a desenvolver os trabalhos legislativos, bem como para atender a 

comunidade. Por fim, o edil desejou a todos um Feliz Natal e um próspero Ano Novo de paz e de 

vitórias. Por conseguinte, o senhor Presidente afirmou que, a Câmara Municipal durante o ano de 

2019 apresentou 146 Indicações, 47 Moções, 41 Decretos Legislativos, 14 Emendas Aditivas, 8 

Emendas Modificativas,  3 Resoluções e 25 Projetos de Lei, e destacou que todas essas proposições 

estão publicadas no portal da Câmara, para que as pessoas possam acompanhar. Depois, o senhor 

Presidente comentou que, o seu mandato tem sido de trabalho muito intenso, de muita experiência e 

aprendizado e, como resultado disso, foi o seu crescimento pessoal e fortalecimento como pessoa. 

Na oportunidade, ele afirmou que essa legislatura tem dado uma grande contribuição para a 

sociedade poçoverdense, com a acessibilidade, com a transmissão ao vivo, onde as pessoas estão 
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acompanhando os trabalhos legislativos, e ele se orgulha de ter feito parte disso, e de ter sido 

escolhido pelo povo, para estar nesta Casa, debatendo com responsabilidade e ajudando a resolver 

os problemas do município. A seguir, a senhora vereadora Josefa Délia agradeceu a todos os 

colegas e funcionários da Casa, e destacou que foi muito bom conviver com todos durante esses três 

anos, afirmou também que cada vereador tem feito seu trabalho de forma brilhante, e concluiu 

desejando a todos Feliz Natal e um Próspero Ano Novo a Todos.  Dando continuidade, o senhor 

vereador José Alessandro agradeceu a todos os servidores da Casa, que fazem um trabalho de 

excelência e desejou muita paz e luz, também agradeceu aos internautas que sempre acompanham 

as sessões através das redes sociais. O edil falou que, as próximas eleições espera que os 

poçoverdenses possam colocar a frente do município, uma trabalhadora, que de fato conhece os 

problemas do município, e que ela possa fazer a efetiva mudança em nossa cidade, ele destacou 

que, essa legislatura mudou o Poder Legislativo e as pessoas estão podendo ver essa mudança 

diariamente. Ele concluiu lendo uma mensagem de Natal, desejando a todos boas festas com paz, 

saúde e alegrias. Em seguida, o senhor vereador Edson de Jesus falou que essa legislatura tem se 

destacado, não apenas pelo número de proposições, que foi apresentado pelo Presidente, mas 

também pelos debates e pela aprovação de projetos importantes, fazendo o verdadeiro papel do 

Poder Legislativo. Ele desejou a todos um Feliz Natal e um ano novo cheio de paz e união, e que 

cada vez mais as pessoas possam estender a mão ao próximo com carinho, ele destacou que torce 

pelo Brasil e para o município melhorarem. Falou ainda, que apoiará o agrupamento de Antônio 

Doria, e respeita a todos que se dispuserem a se candidatar e,  pleitear os cargos públicos, e 

declarou esperar que Poço Verde possa ter uma renovação política, de acordo com a permissão de 

Deus e vontade do povo.  E, por não haver outros edis para se manifestarem nas Considerações 

Finais, o senhor Presidente declarou por encerrada a Sessão, ficando todos convocados no dia 

quatro de fevereiro de dois mil e vinte realizar a próxima Sessão Ordinária, às dezenove horas, e 

para constar eu, vereador Edson de Jesus Reis Santos lavrei a presente Ata e abaixo subscrevo.  

Plenário da Câmara Municipal de Poço Verde, doze de dezembro de 2019.  
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